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СТОЛИЧНЫЙ БЮДЖЕТ 

БУДЕТ СОЦИАЛЬНО 

ОРИЕНТИРОВАННЫМ

Правительство Москвы утвердило проект 
столичного бюджета на 2015-2017 годы. 

На заседании Правительства мэр Сергей Собянин 
сказал: 

– Бюджет следующего года чрезвычайно напря-
женный, мы сохраняем его как социальный. Так, 970 
млрд руб. будет направлено на ключевые программы. 

Говоря о транспортных проблемах, мэр также со-
общил: 

– Конечно, приоритетной остается программа раз-
вития транспортной системы города, на которую будет 
направлено 340 млрд руб.

Также, по словам столичного мэра, в 2015 г. в Мо-
скве ожидается рост промышленного производства.

– По прогнозам социально-экономического разви-
тия мы ожидаем в Москве небольшой рост в промыш-
ленности и сохранение объема инвестиций в экономи-
ку города. Но ожидать – одно, необходимо обеспечить 
эти даже скромные по сегодняшним меркам, но пози-
тивные цифры, – сказал Сергей Собянин. 

Что касается Зеленограда, то в целом наука и про-
мышленность округа планомерно и стабильно разви-
ваются: общий темп роста произведенной промыш-
ленной продукции и выполненных научных услуг за 
1-е  полугодие 2014 г. составил 107%. Увеличился и 
объем налоговых отчислений в бюджет на 27%. 

За первые 6 месяцев в округе создано 320 новых 
рабочих мест. Средняя зарплата на предприятиях нау-
ки и промышленности продолжает расти и на сегодня 
составляет 48,8 тыс. руб. (промышленность) и 53,3 
тыс. руб. (наука). В Москве средняя зарплата состав-
ляет около 50 тыс. руб. Главная задача для округа – со-
хранить эти темпы роста.

Мэр также подчеркнул, что необходимо продол-
жать развитие городской инфраструктуры, привлекать 
инвестиции, работать над улучшением администра-
тивных функций города, запускать крупные проекты, 
связанные с городской недвижимостью и землей. Этим 
должны заниматься не только профильные, но и все от-
раслевые органы городской власти.

– Должен сказать, что объемы городских и частных 
инвестиций в основных программах города сопостави-
мы: на 1 рубль городских инвестиций приходится рубль 
не муниципальных, не городских, а в большинстве 
своем частных инвестиций, – добавил С.Собянин.

Объем доходов на 2015 г. запланирован с ростом 
на 2% к ожидаемым показателям исполнения доходной 
части бюджета в 2014 г., на 2016 г. – с ростом на 3,4% к 
2015 г. и на 2017 г. – с ростом на 4,4% к 2016 г.

В дальнейшем проект закона о бюджете должна 
рассмотреть Мосгордума. 

0ФИЦИАЛЬНО

СОВЕТ ДИРЕКТОРОВ

Ситуация на рынке труда 
Зеленограда достаточно 
спокойная – за последние три года 
прослеживается положительная 
динамика по снижению уровня 
безработицы. На 1 октября 
этого года он составил 0,8% от 
трудоспособного населения округа. 

Об этом на Совете директоров орга-
низаций науки и промышленности Зеле-
нограда рассказал директор Центра за-
нятости населения ЗелАО В.Поплевин. 
Владимир Николаевич также позна-
комил директоров с услугами ЦЗН и 
программами Правительства Москвы 
по развитию рынка труда и содействию 
занятости населения.

Кроме того, он представил аналити-
ческий расклад по возрастному, образо-
вательному, профессиональному соста-
ву граждан, ищущих работу. Так, чаще 
всего нуждаются в трудоустройстве 
люди с высшим образованием, в возрас-
те от 30 до 54 лет, ранее работавшие в 
торговле или промышленности. 

В этом году сведения о высвобожде-
нии сотрудников с предприятий окру-
га представили 26 организаций на 329 
человек. Наиболее массовые из них – 
высвобождение 61 работника филиала 
«Зеленоградский автокомбинат» ГУП 
«Мосгортранс» и 94 сотрудников поли-
клиники №201.

В округе имеется достаточное ко-
личество рабочих мест по профессиям: 
рабочие слесарно-сборочных работ, 
строители, сотрудники предприятий 
общественного питания, станочники, 
электромонтеры. Средняя заработная 
плата по заявленным вакансиям состав-
ляет 27 195 рублей. Отвечая на вопро-
сы директоров, В.Поплевин отметил, 
что сегодня в базе данных ЦЗН имеется 
5719 вакансий, соотношение между ра-
бочими специальностями и служащими 
находится в пропорции 60:40. 

При этом на сегодня в зеленоград-
ском банке вакансий имеется около 600 
предложений от предприятий электрон-
ной промышленности округа. Директор 
ЦЗН ЗелАО также отметил, что среди 

этих предложений есть как вакансии с 
достойной оплатой труда, так и с «ко-
пеечной». Практика показывает, что в 

центральных районах столицы на тех 
же должностях работники получают 
зарплату в 1,5-2 раза больше. 

Проводивший заседание Совета 
директоров 1-й заместитель префекта 
А.Михальченков на это заметил, что для 
руководства предприятий есть серьез-
ный повод задуматься о стимулах для 
удержания своих сотрудников, ведь в 
скором времени расширится транспорт-
ная инфраструктура (будет построен 
дублер Ленинградского шоссе, запуще-
на тактовая электричка) и добираться до 
Москвы из Зеленограда станет гораздо 
удобнее. Т.о. не исключена вероятность 
дополнительного оттока специалистов 
из Зеленограда в другие районы столи-
цы, а значит, предприятиям придется 
конкурировать за рабочие кадры с Мо-
сквой.

О верблюжьем и китово-

дельфиньем гриппе

В преддверии сезона простуд и 
гриппа перед директорами предприятий 
выступила заместитель главного врача 

ГБУЗ «Городская больница №3», замди-
ректора по эпидемиологическим вопро-
сам Дирекции по обеспечению деятель-
ности государственных учреждений 
здравоохранения ЗелАО Ирина Грачева. 
Она рассказала об опасности ОРВИ и 
гриппа и их осложнений, привела ста-
тистические данные по заболеваемости 
вирусными инфекциями в России и в 
мире. А также о новых модификациях 
гриппа и, в частности, о формирующих-
ся штаммах верблюжьего, китового и 
дельфиньего гриппа. Привела данные 
по социально-экономическому ущербу 
от гриппа – ежегодно в России потери 
от простудных заболеваний и гриппа 
оцениваются в 31 млрд руб. 50% ра-
ботников в сезон эпидемий выходят из 
строя. Полмиллиона больных в мире 
каждый год умирает от гриппа, и ни 
один человек не застрахован от этого 
заболевания.

В качестве наиболее эффективной 
меры по специфической профилакти-
ке заболеваемости гриппом И.Грачева 
считает вакцинацию. Она призвала ди-
ректоров предприятий стимулировать 
иммунизацию своих работников, тем 
более что сделать прививку можно бес-
платно в поликлиниках округа: до 90% 
тех, кто сделал прививку, гарантирован-
но избегут заражения тяжелыми форма-
ми гриппа.

НПП «Элемер» и 

городской субботник

Об основных направлениях деятель-
ности и перспективах развития своего 
предприятия рассказал генеральный ди-
ректор ООО «НПП «Элемер» Виталий 
Окладников. Он напомнил присутству-
ющим, что НПП «Элемер» получило зе-
леноградскую «прописку» в 2009 году, 
переехав в Зеленоград из Московской 
области. Сегодня предприятие работает 
на трех площадках: в собственном зда-
нии на 6,5 тыс. кв. м и арендует площа-
ди на «ЭЛМЕ» и ВКЗ.

В номенклатуре выпускаемой НПП 
«Элемер» продукции – датчики давле-
ния и температуры, блоки питания и 
преобразования сигналов, измерители-
регуляторы, видеографические и 
бумажные регистраторы, таймеры, 
электромагнитные и ультразвуковые 
расходомеры, метрологическое обору-
дование и др. 

Перспективы развития предприятия 
В.Окладников оценил очень сдержан-
но – выручка по итогам 9 месяцев этого 
года несколько упала, а российские неф-
тегазовые компании не прислушивают-
ся к обращению правительства страны 
об импортозамещении и приоритете 
отечественного производителя и, соот-
ветственно, не спешат закупать отече-
ственные аналоги…

Завершилось заседание Совета ди-
ректоров сообщением начальника от-
дела науки, промышленной политики и 
предпринимательства префектуры Ми-
хаила Савинова о проведении месячни-
ка благоустройства территорий ЗелАО 
и осеннего субботника. Он призвал 
директоров ответственно отнестись к 
уборке территорий около предприятий, 
очистить их от листвы, граффити, бу-
рьяна, нескошенной травы и т. д.

 Н.А.

НА ТРУДОВОМ ФРОНТЕ 
БЕЗ ОСОБЫХ ПЕРЕМЕН

ПРИВОДИМ ГОРОД В ПОРЯДОК!ПРИВОДИМ ГОРОД В ПОРЯДОК!

11 октября в рамках месячника осеннего благоустройства 
в Зеленограде состоялся городской субботник. Наш Зеленоград – 
единственный из округов столицы, где проводился осенний 
субботник. Это стало нормой жизни еще с тех времен, когда город 
только строился. Но и сейчас и администрация, и жители города 
поддерживают традицию перед зимой приводить Зеленоград в 
порядок.

ДЕПУТАТ ОТ 

ЗЕЛЕНОГРАДА 

ПРЕДСТАВЛЯЕТ 

РОССИЮ В 

СТРАСБУРГЕ

В конце сентября 
состоялось первое 
заседание Московской 
городской думы 6-го 
созыва, на котором 
депутаты приняли 
постановление 

«О члене Совета Федерации Федерального 
Собрания Российской Федерации – 
представителе от Московской городской думы».  
Представителем от Мосгордумы в Совете 
Федерации была единогласно избрана депутат от 
Зеленограда Зинаида Драгункина.

На заседании Совета Федерации, которое состоялось 
1 октября, председателем Комитета по науке, образованию 
и культуре сенаторы переизбрали З.Драгункину, возглав-
лявшую его и в предыдущий созыв.

Уже на нынешней неделе сенатор З.Драгункина в со-
ставе российской делегации приняла участие в 27-й сес-
сии Конгресса местных и региональных властей Совета 
Европы (КМРВСЕ), который представляет свыше 200 
тысяч местных и региональных органов 47 стран-членов 
Совета Европы. Мероприятия сессии проходят в штаб-
квартире Совета Европы в Страсбурге. 

Перед членами конгресса  выступил генеральный се-
кретарь Совета Европы Турбьёрн Ягланд. В рамках 27-й 
пленарной сессии КМРВСЕ рассматривался и вопрос по 
Украине. 

Председатель Комитета Совета Федерации по науке, 
образованию и культуре З.Драгункина задала вопрос 
Т.Ягланду, выступившему перед членами конгресса о рас-
следовании преступлений на Украине. Предваряя вопрос, 
сенатор подчеркнула: «Никто и никогда не добьется цели 
поссорить славянские народы России и Украины. У наших 
отношений большое историческое прошлое, и, уверена, 
наступит светлое будущее». 

З.Драгункина обратила внимание г-на Ягланда, что 
российская делегация изначально поддерживала его 
инициативу по созданию под эгидой Совета Европы 
Международной консультативной группы по содействию 
расследованию правонарушений на Украине, начиная с 
30 ноября 2013 года. Окончание на стр. 4
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

Мы попросили 
префекта 
А.Смирнова 
рассказать о наиболее 
значимых событиях 
минувшей недели

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

НАЛОГ НА ИМУЩЕСТВО 
СТАНЕТ МЕНЬШЕ

С 2015 года 74% 
москвичей будут 
платить в три 
раза меньше налог 
на имущество, чем 
это сегодня преду-
смотрено федера-
льным законом. 
  По сообщению пресс-
службы Департамента 
экономической поли-

тики и развития Москвы, в столице будет 
введена новая система расчета налога на 
имущество физических лиц. Введение 
налога на имущество заденет интересы, 
в первую очередь, богатых москвичей. 
В 2015 г. налог на имущество в Москве 
будет в 5 раз ниже федерального норма-
тива.

В частности, в отношении жилья и 
хозпостроек площадью до 50 кв. м при 
кадастровой стоимости одного объекта 
до 10 млн руб. включительно ставка на-
лога может составить 0,1%. При цене 10-
20 млн руб. включительно – 0,15%, 20-50 
млн руб. – 0,2%, свыше 50 млн до 300 млн 
руб. – 0,3%.

Офисы, объекты торговли, общепита, 
объекты налогообложения, кадастровая 
стоимость каждого из которых превыша-
ет 300 млн руб. – 2%.

Гаражи и машино-места могут обла-
гаться налогом по ставке 0,1%, объекты 
незавершенного строительства, если про-
ектируемым назначением таких объектов 
является жилой дом, – по ставке 0,3%. 
Прочие объекты недвижимости могут об-
лагаться налогом на доходы физлиц – по 
ставке 0,5%.

– Первые выплаты по новой системе –
 со 2-го полугодия 2016 г., а окончатель-
но новая система вступит в силу только в 
2020 году, – уточняется в сообщении де-
партамента. В ближайшее время утверж-
денные предложения будут внесены на 
рассмотрение в Мосгордуму. 

ОФИЦИАЛЬНО

Александра Владимировича Чеботарева, 
заместителя префекта, с днем рождения. 
Желаю здоровья, счастья, успехов, благо-
получия! 

Сергея Борисовича Косяка, гене-
рального директора ЗАО «Хлебозавод 
№28», с днем рождения. Желаю здоровья, 
счастья, успехов, удач и новых производ-
ственных достижений на благо жителей 
столицы и Московской области.

Префект Анатолий СМИРНОВ

ПОЗДРАВЛЯЮ!

ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ 
УПРАВ РАЙОНОВ

В связи с подготовкой и плановым 
принятием проекта постановления Пра-
вительства Москвы «Об организации 
отдыха и оздоровления детей города Мо-
сквы на 2014 год», предусматривающего 
передачу полномочий по организации 
выплаты частичной компенсации стои-
мости за самостоятельно приобретенные 
путевки родителями, относящимися к 
льготным категориям, прием заявлений 
на выплату частичной компенсации с 16 
сентября по 1 ноября 2014 г. приостанов-
лен. 

Вместе с тем действующим поряд-
ком определено, что родители (законные 
представители) для получения частичной 
компенсации должны подать заявление 
не позднее двух месяцев после окончания 
срока действия путевки.

Сложившаяся ситуация и расширение 
категорий детей, имеющих право на по-
лучение частичной компенсации, создали 
необходимость увеличения срока подачи 
заявлений на получение частичной ком-
пенсации.

В целях реализации прав детей льгот-
ных категорий на частичную компенса-
цию увеличен срок предоставления доку-
ментов с двух до шести месяцев.

ОФИЦИАЛЬНО

11 октября в рамках месячника 
осеннего благоустройства в Зелено-
граде состоялся городской субботник. 
Наш город – единственный из округов 
столицы, где проводился осенний суб-
ботник. Это стало традицией еще с тех 
времен, когда город только строился. 
Но и сейчас и администрация, и жи-
тели города поддерживают традицию 
перед зимой приводить Зеленоград в 
порядок. Я должен был выйти из от-
пуска на работу в понедельник, но спе-
циально приехал пораньше, чтобы, так 
сказать, держать руку на пульсе обще-
ственных работ. И пульс этот был на-
полненным. 

За неделю, предшествующую 
субботнику, и в сам субботник в бла-
гоустроительных работах приняли 
участие более 17 тыс. зеленоградцев. 
Честно признаться, такой активно-
сти мы не ожидали. На улицы вышли 
представители городских служб, пред-
приятий, учреждений и организаций 
города, жители, студенты, школьники, 
ветераны, депутаты советов депутатов 
муниципальных собраний, обществен-
ные советники, молодежные и обще-
ственные организации.

Выполнен значительный объем 
работ: участники субботника убирали 
газоны вдоль магистралей, лесопарко-
вые зоны от мусора, очищали дорожки 
на дворовых территориях от листвы, 
проводили удаление сухостойных де-
ревьев, сажали кусты, деревья, луко-
вичные растения. Также проводился 
ремонт входных дверей подъездов, 
велось утепление подъездов и холлов 
жилых домов, ремонтировались малые 

формы, убирались спортивные пло-
щадки. 

Так, в районе Матушкино приводи-
лась в порядок парковка напротив Ав-
токомбината, лесопарковая зона Бере-
зовая аллея, д. 1-8, парковка корп. 165, 
парковка около кафе «Диалог», Пан-
филовский пр., д. 10 (за автозаправкой 
«BP»), Центральный проспект, Бере-
зовая роща во 2-м мкрн, парковка во 
2-м мкрн (на месте снесенных домов), 
территория за «Народным гаражом», 
спортивные площадки (Быково болото, 
корп. 138-141, пл. Юности), террито-
рия за кинотеатром «Электрон», корп. 
161 (со стороны Центрального и Пан-
филовского пр.), площадка у «Шты-
ков», лодочная станция, газоны вдоль 
Панфиловского проспекта (корпуса 
200а, 200б, 200в, 200г).

Здесь проведены акции с участием 
молодежных организаций: «Город без 
наркотиков» (закрашивание граффи-
ти), «Лодочная станция» (уборка мест 
отдыха).

В районе Савелки приводились в 
порядок территория между ЦКД «Зе-
леноград» и 7-м мкрн, Парк Победы, 
Фирсановское шоссе, Ленинградское 
шоссе – прилегающая территория у пе-
шеходных переходов в сторону Санкт-
Петербурга и в сторону Москвы.

Школьники, студенты, молодежные 
организации провели акции «Мы – 
плюс» (уборка Парка Победы, за ЦКД), 
«Молодежная организация района» 
(уборка парка Ровесник), «Миллион 
деревьев».

В районе Старое Крюково проводи-
лась уборка газонов вдоль Железнодо-
рожного проезда, территории Озерной 

аллеи; проезд №4806 (от разворотного 
круга к таможне), Железнодорожный 
проезд (от корп. 834а до Старокрюков-
ского моста).

Проведены акции: наведение по-
рядка на Аллее ветеранов с участием 
Совета ветеранов, «Когда мы вместе, 
мы можем все» – уборка территории 
за корп. 901-902 с привлечением ГБУ 
«Славяне», «Чистый фасад» у ООО 
«Комис 20», корп. 834, «Миллион де-
ревьев» у корп. 830.

В Силино участники субботника ра-
ботали на озере Школьное, Панфилов-
ском проспекте, Филаретовской улице. 
Также проводятся акции «Чистому го-
роду – чистое озеро»; «Никто не забыт, 
ничто не забыто» (приводятся в поря-
док воинские захоронения).

В районе Крюково благоустрои-
тельные работы проводились на пруду 
Нижнекаменский, на каскаде прудов в 
16-м мкрн, дублере Кутузовского шос-
се, ул. Радио, лесопарковой зоне за 
роддомом, ул. Александровка, у корп. 
2037-2045. Жители района приняли 
участие в акции «На субботник – всей 
семьей!», которая стала настоящим 
праздником.

Кроме того, представители строи-
тельного комплекса приводили в по-
рядок стройплощадки; педагоги, ро-
дители и школьники наводили чистоту 
на территориях общеобразовательных 
учреждений; также на прилегающих 
территориях трудились представители 
учреждений здравоохранения и соци-
альной сферы; представители торго-
вых предприятий убирали территории 
около торговых центров, магазинов, 
предприятий обслуживания, мыли 

витрины. В этот день ТД «Мосхлеб» 
(корп. 1627) и ТК «Рекорд» (корп. 
1637) провели акцию «На субботник – 
всей семьей».

Как видите, люди хорошо порабо-
тали во всех управах. В городе практи-
чески не осталось неприбранных угол-
ков, неравнодушные жители заглянули 
повсюду, где могла скапливаться грязь. 
Весной у нас будет меньше работы, го-
род быстрее очистится.

Во время субботника работало 163 
единицы техники, которые оперативно 
вывозили собранный мусор и листву.

По окончании субботника я про-
вел заседание штаба, на котором были 
подведены итоги осенних благоустро-
ительных работ. В заседании приняли 
участие мои заместители, главы управ, 
руководители городских служб. Было 
отмечено, что субботник прошел ор-
ганизованно, все намеченные работы 
выполнены. 

Я искренне благодарю всех жи-
телей, представителей предприятий, 
учреждений и организаций за активное 
участие в субботнике.

Для сотрудников ГБУ «Автомо-
бильные дороги» и районных ГБУ 
«Жилищник» субботник продолжился 
и 12 октября. В этот день дороги го-
рода, внутридворовые проезды и дво-
ровые территории промывали специ-
альным концентрированным моющим 
средством.

Месячник по благоустройству про-
должится до конца октября, за это вре-
мя все осенние благоустроительные 
работы должны будут завершиться. 

 И.СИДОРОВ

В рамках проекта столичного правитель-
ства «Активный гражданин» подведены 
итоги голосования по единым стандартам 
работы городского наземного пассажирского 
транспорта. 

С 2015 г. частные перевозчики смогут работать в 
Москве только при определенных требованиях к опла-
те проезда, обслуживанию и планированию маршру-
тов. 

Москва в 2015 г. проведет реформу наземного го-
родского транспорта: будет внедрена новая модель 
управления транспортом, предусматривающая заказ 
работы частных перевозчиков по госконтрактам. 

Чтобы узнать отношение москвичей к готовя-
щимся нововведениям, Департаментом транспорта и 
транспортной инфраструктуры было принято решение 
запустить голосование в проекте «Активный гражда-
нин», прошедшее с 24 сентября по 6 октября. 

Итоги электронного референдума показали, что го-
рожане хотят сохранить некоторые особенности дей-
ствующих маршруток: маршруты движения (26,3%), 
возможность оплаты проезда в салоне (22,6%), ис-
пользование автобусов малой вместимости (20,2%). 
При этом они выступают за то, чтобы маршрутки 
ходили более предсказуемо, т.е. интервалы движения 
транспорта должны быть уменьшены и четко фикси-
рованы в расписании. За это высказались 17,1% про-
голосовавших. 

Новые и четкие требования к частным перевозчи-
кам будут закреплены постановлением Правительства 
Москвы, проект которого находится в стадии разра-
ботки в Департаменте транспорта и транспортной ин-
фраструктуры. 

АКТИВНЫЙ ГРАЖДАНИН

СУББОТНИК: ПРИВОДИМ 
ГОРОД В ПОРЯДОК!

МОСКВИЧИ – ЗА ЕДИНЫЕ 
СТАНДАРТЫ ДЛЯ ЧАСТНЫХ 

МАРШРУТОК

ДЕПУТАТ ОТ ЗЕЛЕНОГРАДА 

ПРЕДСТАВЛЯЕТ РОССИЮ В 

СТРАСБУРГЕ

– В то же время, – заявила сенатор, – как нам 
стало известно, мандат этой Группы ограничен лишь 
расследованием столкновений на Майдане в Киеве 
до госпереворота 21 февраля с.г. и трагедией, про-
изошедшей в Одессе 2 мая с.г. Но как быть с тра-
гедией в Мариуполе 9 мая, недавним обнаружением 
под Донецком массовых захоронений казненных 
украинскими силовиками людей, гибелью мирного 
населения на востоке Украины, в том числе женщин, 
стариков и детей, во время проведения украинской 
армией карательной операции против собственного 
народа? 

Согласны ли вы с тем, что без тщательного рас-
следования под пристальным международным кон-
тролем всех преступлений на Украине, совершенных 
как во время Майдана, так и в последующий период, 
невозможно реальное национальное примирение и 
восстановление доверия в украинском обществе? 
Убеждена, что вместо разжигания конфронтации, 
к чему стремятся некоторые наши коллеги, необ-
ходимо сосредоточить все усилия, чтобы помочь 
мирному процессу на Украине и ни в коем случае не 
допустить возобновления там военных действий, не-
сущих массовую гибель населения. Что Совет Евро-
пы мог бы сделать в этой связи?».

Отвечая на вопрос З.Драгункиной, генеральный 
секретарь Совета Европы отметил, что он в полной 
мере поддерживает необходимость объективного 
расследования всех перечисленных преступлений и 
наказания виновных. К нему обращались с подобны-
ми просьбами по событиям на Майдане еще во время 
его визита в Киев в конце ноября – начале декабря 
прошлого года. 

Однако, по словам Т.Ягланда, Совет Европы не 
имеет полномочий и средств для специального рас-
следования преступлений. Задача Совета Европы –
проводить мониторинговый контроль, как власти 
той или иной страны, в данном случае Украины, рас-
следуют эти преступления, а также содействовать 
построению необходимых правовых рамок для объ-
ективных расследований. Главное, чтобы преступле-
ния на Украине были расследованы, и Совет Европы 
в рамках своей компетенции будет следить за этим.

 Ю.Б. (по материалам сайта
 Совета Федерации)

Окончание. Начало на стр. 1
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СПОРТ

ОБЪЯВЛЕНИЕ

АКТУАЛЬНО

ПАМЯТЬ

ФИНАЛ ЧЕМПИОНАТА 
РОССИИ ПО РЕГБИ-15 
«ВЫСШАЯ ЛИГА 2014»

Дата проведения: 
- 17 октября, 20.00-21.30;
- 18 октября, 17.00-18.30;
- 19 октября, 14.00-15.30.
Место проведения: 
Регбийный стадион СШОР №111, Зелено-

град, Озерная аллея, 10.
Финальные игры за распределение призовых 

мест в рамках чемпионата России по регби-15 
«Высшая лига 2014» пройдут с 17 по 19 октября 
2014 г. в Зеленограде.

В соревнованиях примут участие следую-
щие команды: РК «Нарвская застава» (г. Санкт-
Петербург),  РК «Кубань» (г. Кубань),  РК «Зе-
леноград».  У зеленоградских спортсменов есть 
все шансы выиграть золото турнира.

Ранее команда РК «Зеленоград» участвова-
ла в одноименном соревновании в категории 
«регби-7», где заняла почетное 2-е место.

В настоящее время спортсмены усиленно 
готовятся к играм, проводя тренировки 2 раза в 
день.

РУКОВОДИТЕЛЯМ 

ПРЕДПРИЯТИЙ!

Департамент науки, промышленной поли-
тики и предпринимательства Москвы с 22 сен-
тября по 24 октября 2014 г. проводит отбор 
организаций, осуществляющих деятельность 
в инновационной сфере на территории столи-
цы и претендующих на получение субсидии из 
бюджета Москвы, направленной на возмещение 
части затрат, связанных с организацией или рас-
ширением производства продукции на основе 
внедрения и промышленного освоения результа-
тов научно-технической деятельности, утверж-
денной постановлением Правительства Москвы 
от 13.11.2012 г. №646-ПП (приложение 4).

Данная субсидия компенсирует не более 50% 
фактически понесенных и документально под-
твержденных затрат, произведенных не ранее 
1 января года, предшествующего году, в котором 
подана заявка, но не более 20 млн руб. 

Прием заявок осуществляется во фронт-
офисе ГБУ Москвы «Центр инновационного 
развития» (далее – ГБУ «ЦИР»), находящемся 
с правой стороны холла 1-го этажа администра-
тивного здания, расположенного по адресу: Мо-
сква, Вознесенский пер., д. 22. 

Заявки и комплекты документов принима-
ются ежедневно: понедельник-четверг – с 9.00 
до 16.00, пятница – с 9.00 до 15.00; перерыв – 
с 12.00 до 12.45.

ОПЛАТИТЬ УСЛУГИ ЖКХ МОЖНО 

АВАНСОМ

По информации, предоставленной специалистами 
системы ГКУ ИС/МФЦ, оплатить услуги ЖКХ можно 
авансом. 

Для этого необходимо обратиться в абонентский от-
дел ГКУ ИС/МФЦ района, написать соответствующее 
заявление и получить авансовый ЕПД на необходимый 
период времени – месяц, два или полгода. Оплатив его, 
можно не опасаться попасть в списки должников. 

При этом обращаем внимание, что авансовый ЕПД 
формируется либо с «нулевыми» показателями воды, 
либо исходя из среднемесячного потребления  за преды-
дущие месяцы. 

В случае если по желанию потребителя формиру-
ется авансовый ЕПД по среднерасчетным показаниям, 
просим с пониманием отнестись к тому, что по воз-
вращении будет произведена корректировка платежа. 
Причем сумма корректировки авансового платежа мо-
жет быть изменена как в сторону уменьшения, так и в 
сторону увеличения.

Авансовый платеж, кстати, будет особенно актуа-
лен для тех, кто планирует уехать в отпуск из города. 
Зачастую перед поездкой москвичи забывают оплатить 
услуги ЖКХ и попадают в число должников. Вместе с 
тем в соответствии с Жилищным кодексом РФ оплата 
за ЖКУ должна вноситься ежемесячно до 10-го числа 
месяца, следующего за истекшим месяцем.  

Начальник Отдела Военного 
комиссариата Москвы по ЗелАО 
Евгений Мерзликин провел пресс-
конференцию, чтобы ознакомить 
зеленоградцев с наиболее 
актуальными вопросами 
прохождения воинской службы 
и сообщить об итогах весенней 
призывной кампании.

Весной 2014 г. призывные комиссии 
всех пяти муниципальных районов Зе-
ленограда совместно с органами испол-
нительной власти и отделом военкома-
та с поставленной задачей справились. 
В ряды Вооруженных сил Российской 
Федерации отправлено 156 юношей: из 
района Матушкино – 33, Савелки – 22, 
Старое Крюково – 21, Силино – 19 и 
Крюково – 61 человек.

 В настоящее время призывни-
ки проходят службу в сухопутных 
войсках (37%), космических (7%), на 
военно-морском флоте (4%), в военно-
воздушных силах (6%), ракетных вой-
сках стратегического назначения (12%) 
и иных видах войск (34%). Почти поло-
вина из них – молодые люди старше 20 
лет, 34% – 19 лет, 18% – 18 лет.

Полным комплектом всесезонного 
обмундирования призывники обеспе-
чивались в войсковых частях. На го-
родском сборном пункте они получили 
несессеры с предметами личной гигие-
ны и банковские карты, на которые им 
перечисляется денежное довольствие, а 
также переводы от родителей. 

С весны текущего года каждому 
новобранцу выдается персональная 
электронная карта для создания в даль-
нейшем единой системы воинского и 
кадрового учета военнослужащих, в 
т.ч. и служащих по контракту. Карта 
будет использоваться для получения 
медицинских и образовательных услуг, 

контроля доступа на военные объекты 
с использованием биометрических дан-
ных.

Питание в воинских частях органи-
зовано с элементами шведского стола, 

позволяющего выбирать из приготов-
ленных холодных закусок, а также вы-
бора первых и вторых блюд.

Прохождение призывниками мед-
комиссии выявило, что показатели год-
ности к военной службе существенно 
не меняются и составляют 62-66%  при 
постановке на учет 17-летних юношей 
и 68% при призыве, что соответствует 
средним показателям по Москве. За 
время весенней призывной кампании 
освидетельствовано 1053 человека, 
показатель годности составил 68% (в 
2013 г. – 67,2%).

В структуре заболеваемости при-
зывников, имеющих ограничения 
годности по состоянию здоровья, 
на первом месте стоят заболевания 
костно-мышечной системы (18%). Бо-
лезни системы кровообращения со-
ставляют 17,5% и пищеварения – 10%. 

При взаимодействии с городским ме-
дицинским амбулаторным центром при 
поликлинике №201 и его филиалами  
организационные и медицинские во-
просы решались профессионально и 

оперативно. Призывники, нуждающие-
ся в дополнительном обследовании, 
прошли его в кратчайшие сроки.

В информации 
о ходе осеннего 
призыва Евгений 
Иванович отметил, 
что она проходит в 
условиях здорового 
позитивного отно-
шения российского 
общества к армии 
и военной службе. 
Социологи ВЦИОМ 
(Всероссийского 
центра изучения 
общественного мне-
ния) провели опрос 

граждан 130 населенных пунктов из 
49 регионов России. Выяснилось, что 
большинство участников опроса (86%) 
верят в российскую армию и положи-
тельно оценивают ее роль в обществен-
ной жизни, отмечая повышение пре-
стижа военной профессии и улучшение 
социально-бытовых условий военно-
служащих.

В этом году призывникам с высшим 
образованием предоставлен выбор: 
служить по призыву 1 год или 2 года 
по контракту. Количество научных рот 
для одаренных служащих возросло с 5 
до 8.

Как обычно, призывная кампания 
будет открыта для общественности. Ро-
дителям призывников разрешено при-

сутствовать на заседаниях комиссии, 
и весной 20 человек воспользовались 
этим правом.

С осени этого года появилась новая 
форма исполнения конституционной 

обязанности по защите отечества – обу-
чение студентов по программе подго-
товки сержантов и солдат запаса непо-
средственно в ходе обучения в высшем 
учебном заведении, в т.ч. и в МИЭТ.

– Воспользовались ли юноши, 
вернувшиеся из армии, льготами 
при поступлении на бюджетные от-
деления вузов?

– Многие ребята при условии по-
ложительной характеристики из во-
инской части могут воспользоваться 
правом внеконкурсного поступления в 
учебные заведения.

– Будут ли организованы проводы 
в армию призывников?

– Да, такие мероприятия будут 
проводиться при непосредственном 
участии сотрудников отдела военного 
комиссариата, управ и муниципальных 
округов Зеленограда.

– Готовит ли ДОСААФ водителей 
для службы в армии?

– Ежегодно 60 ребят, подготовлен-
ных в структурах ДОСААФ по специ-
альности «военный водитель», прихо-
дят в военкомат.

– Будут ли служить зеленоград-
ские призывники на подшефном ко-
рабле «Цезарь Куников»?

– По окончании планового ремон-
та в Болгарии и испытаний большой 
десантный корабль «Цезарь Куников» 
прибудет  к месту службы в составе 
Черноморского флота. 

 С.СЕРОВА, фото автора

ОСЕННИЙ ПРИЗЫВ НАЧАЛСЯ!
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исполнилось бы 80 лет 
генеральному директору, 
Главному конструктору 
ЗАО «НПК «КБ Взлет», 
лауреату государственных 
премий Генриху Иосифовичу 
Ройзенблиту. 

Линия жизни этого человека на 
всех этапах его судьбы складыва-
лась под знаком профессионального 
азарта и настойчивого желания идти 
вперед.

Трудовая биография Генриха Ио-
сифовича – это биография нашей 
страны 60-х годов. Молодым специа-
листом он пришел на Новосибирский 
завод космического приборостроения 
в цех сборки бортовой аппаратуры 
для ракет класса «земля-воздух». Ра-
ботал, как одержимый, неделями жил 
на полигонах и был невероятно горд, 
когда ракетой именно этого класса 
был сбит в 1960 г. самолет американ-
ского разведчика Пауэрса. 

Затем начался ответственный 
этап: по поручению министра 

электронной промышленности 
А.Шокина, предстояла работа по ор-
ганизации предприятий электронной 
промышленности в Армении. За 8 
месяцев базовые площадки в респу-
блике были организованы. Молодой 
инженер Г.Ройзенблит был активным 
участником этой серьезнейшей мис-
сии.

Как и для многих сегодняшних 
ветеранов нашего города, Зеленоград 
стал для него родным. Генрих орга-
нично вошел в команду коллег – спе-
циалистов НИИМП и НПО «Элас». 
В этой команде работали В.Филатов, 
В.Серегин, А.Газаров, А.Коржавых, 
Г.Королев, В.Нестеров и др., руково-
дителем был талантливый ученый и 
организатор, генеральный конструк-
тор космической техники Г.Гуськов. 
Этот плодотворный пласт профессио-
нальной жизни Генриха Иосифовича 
увенчался званиями «Заслуженный 
создатель и испытатель космической 
техники», «Заслуженный технолог 
России».

Генрих Иосифович стоял у исто-
ков разработки высоких технологий в 
области космической микроэлектрон-
ной аппаратуры, предназначенной 
для оснащения космических стан-
ций.

Он был руководителем подраз-
деления по разработке и внедрению 
специальных технологических про-
цессов для решения на высочайшем 
технологическом уровне проблем 
микроэлектронного аппаратострое-
ния в ракетно-космической области.

Годы перестройки заставили 
сместить приоритеты в производ-
ственной деятельности коллектива, 

несколько отдалить его от космоса. 
И тогда Генрих Иосифович проявил 
высочайшую волю, решительность, 
принципиальность вкупе с обшир-
ными знаниями и замечательными 
деловыми качествами, организовав 
коллектив и производство на созда-
ние высокотехнологической меди-
цинской техники. 

Слова памяти, уважения, глубо-
кой скорби в эти дни очень точно вы-
разил давний соратник, единомыш-
ленник Генриха Иосифовича проф. 
В.Фадеев: «В полной мере только 
сейчас осознаешь, какое научно-
технологическое богатство создано 
этим человеком более чем за 50-
летний период трудовой деятельно-
сти. 

Он стал одним из немногих дипло-
мантов национальной премии лучшим 
врачам России «Призвание» «За вклад 
в развитие медицины, внесенный 
представителями фундаментальной 
науки и немедицинских профессий».

Гордостью коллектива является 
разработка и внедрение совместно с 
ФГУ «РК НПК Федерального агент-
ства по высокотехнологичной меди-
цинской помощи» автономного мо-
бильного комплекса «КОСМЕЯ» для 
аортокоронарного шунтирования на 
работающем сердце. 

Глубокая нравственная ответ-
ственность за технические возмож-
ности производимой медицинской 
техники сыграла решающую роль в 
выборе сложнейшей тематики в об-
ласти хирургии. Для решения проб-
лем интраоперационной кровопоте-
ри является аутогемотрансфузия. Так 
появился первый отечественный селл-

сейвер «АГАТ» и расходный материал 
к нему.

Уникальность всех разработок 
предприятия подтверждена десятками 
патентов на изобретения, а высокое 
качество отмечено многочисленны-
ми золотыми медалями и призами на 
международных выставках в Брюссе-
ле, Женеве, Сеуле, Хорватии, Нюрн-
берге. 

В настоящее время НПК «КБ Взлет» 
ведет разработку и изготовление сепа-
ратора компонентов донорской крови. 
Этот аппарат предложен и разработан 
непосредственно под руководством 
Г.Ройзенблита и заведующим хирур-
гическим отделением ФГУ «РК НПК 
Федерального агентства по высоко-
технологичной медицинской помощи» 
акад. РАН и РАМН Р.Акчуриным. 

Мы хотели сказать слова проща-
ния, вспомнить о прошедшем, но го-
воря о Генрихе, нашем ушедшем то-
варище, мы говорим и о будущем. Он 
видел будущее, строил его, жил так, 
будто ему отпущена вечность. Навер-
ное, так оно и есть.

Р.АКЧУРИН, зам. гендиректора по 
хирургии, руководитель отдела ССХ ФГУ 
«РК НПК Федерального агентства по 
высокотехнологичной медицинской помо-
щи» акад. РАН и РАМН, лауреат госпремий,

В.ФАДЕЕВ, д.т.н., проф., почетный радист 
СССР, заслуженный создатель космической 
техники, лауреат госпремий,

В.ФИЛАТОВ, гендиректор 
ЗАО «НПО «Элак», д.т.н., проф., лауреат 
госпремий,

А.КОРЖАВЫХ, ветеран предприятия 
НИИМП и ЗАО «НПК «КБ ВЗЛЕТ», 
лауреат госпремии РФ, 

П.ЖУКОВ, гендиректор 
ЗАО «НПК «КБ ВЗЛЕТ»,

сотрудники ЗАО «НПК «КБ Взлет», родные 
и близкие 

ОН ОЧЕНЬ ЛЮБИЛ ЛЮДЕЙ!
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ПФР ИНФОРМИРУЕТ

ОФИЦИАЛЬНО

В Московской городской военной прокуратуре на 
период осенней призывной кампании 2014 года создан 
Консультативно-правовой центр по вопросам призыва 
граждан на военную и альтернативную гражданскую 
службу.

По согласованию с Военным комиссаром Москвы 
к работе Консультационно-правового центра (КПЦ) 
ежедневно привлекаются представители юридических 
служб или призывных отделений районных отделов 
Военного комиссариата Москвы, а также медицинские 
специалисты призывных комиссий районов Москвы.

Основными направлениями работы КПЦ являются:
- разъяснения положений действующего законо-

дательства в области воинской обязанности и военной 
службы призывникам и членам их семей;

- незамедлительное реагирование на выявленные 
факты нарушений законодательства для их устранения 
и недопущения подобного впредь;

- получение и обобщение информации о фактах на-
рушений закона, фактах корыстных злоупотреблений 
со стороны должностных лиц военных комиссариатов 
с последующей организацией проверок по указанным 
фактам.

Прием населения по вопросам призыва осущест-
вляется круглосуточно по адресу: Москва, Хорошевское 
шоссе, д. 38д, стр. 2, либо по телефонам: 499-195-0510, 
495-693-5949.

  В.ИВАНОВ, 
военный прокурор Москвы,

генерал-майор юстиции  

В Зеленограде все дворники организованы в ГБУ «Жи-
лищник» по районам. Механизированная сторона уборки ле-
жит на ГБУ «Автомобильные дороги». Вся территория округа 
обслуживается этой компанией.

Недавно на территории ГБУ «Автомобильные дороги» 
прошло выездное заседание Межведомственной комиссии 
по охране труда при Префектуре ЗелАО. Темой его стало 
улучшение условий и охрана труда в организациях жилищно-
коммунального хозяйства округа. Заседание прошло под руко-
водством зампрефекта А.Новожилова, кроме членов МВК на 
нем присутствовали руководители и представители организа-
ций сферы ЖКХ.

А.Ирклиенко, директор ГБУ «Автомобильные дороги», 
доложил об организации охраны труда на предприятии. Пре-
жде всего, он обозначил масштабы решаемой задачи. Площадь 
обслуживания по сравнению с 2013 г. увеличилась и составля-
ет 100% территории округа. 

ГБУ располагает участком площадью 0,3 га, базами хра-
нения реагентов. Численность сотрудников – 657 человек: 564 
рабочие, 93 ИТР. Как самостоятельное подразделение функ-
ционирует служба охраны труда из 3 человек.

Андрей Андреевич подчеркнул, что для сотрудников 
предприятия прошло обучение и повышение квалификации 
по освоению электротехнического оборудования. Обязатель-
но анализируются причины производственного травматизма, 
организована работа по аттестации рабочих мест. Регулярно 
проводятся санитарно-оздоровительные мероприятия. Обсле-
дуется состояние сантехнических устройств, проводятся вво-
дные инструктажи.

– По 181-ФЗ и Трудовому кодексу, – подчеркнул А.Ирклиенко, – 
руководитель предприятия несет ответственность за выполнение 
обязательств по охране труда. В связи с этим были разработаны 
инструкции руководителям. Проводятся периодические медос-
мотры. Если бывают отклонения от нормального состояния 
здоровья, сотрудников не допускают к работе. На предприятии 
организовано обучение безопасной организации труда. Работ-
ники обеспечиваются спецодеждой, а в летнее время и водой, 
предоставляются дополнительные отпуска. 

Проведена аттестация 60 рабочих мест, 25 из них с вредными 
условиями труда (в основном, сварщики и бетонщики). В целом 
на мероприятия по охране труда израсходовано 7,9 млн руб. 

Всего на предприятии зафиксировано 2 несчастных слу-
чая. Один тяжелый – автослесарь получил термический ожог 
глаз, второй легкий (незначительная травма руки). По обоим 
случаям были служебные расследования, проведены дополни-
тельные инструктажи. 

После доклада директора ГБУ «Автомобильные дороги», 
члены МВК активно задавали вопросы. Доклад вызвал боль-
шой интерес, как и сама тема.

Вопросы касались, в частности, мер, предпринятых после 
проведения аттестации рабочих мест. А.Ирклиенко подробно 
рассказал об отремонтированных вентиляционных системах, 
замененных окнах. После встречи он пообещал провести чле-
нов комиссии и «вживую» показать результаты работ.

Были вопросы и по инструментальному контролю, по той 
роли, которую выполняет отдел кадров, интересовались, рабо-
тают ли на предприятии мигранты, как проходит медосмотр 
ИТР, есть ли профсоюз и оформлен ли коллективный договор.

А.Ирклиенко подробно ответил на все вопросы, а в целом 
подчеркнул: «Мы стремимся к идеалу и можем улучшать ту 
работу, которая у нас ведется сейчас».

А.Новожилов поинтересовался, проводят ли на предпри-
ятии дважды в год дни охраны труда, как принято во многих 
организациях округа. Ведь эти дни важны тем, что инженер по 
охране труда еще раз обращает внимание руководства на важ-
ность вопросов производственной безопасности, сотрудникам 
напоминают о ее правилах и т. д. 

А.Ирклиенко с готовностью отозвался на это предложе-
ние: «Раз в полгода день охраны труда мы будем проводить 
обязательно».

Далее зампрефекта отметил: «Вы очень много тратите на 
средства защиты, а за счет средств фонда страхования можно 
частично их компенсировать». Это предложение вызвало ин-
терес у руководителя предприятия, и Андрей Андреевич по-
благодарил А.Новожилова за полезную информацию.

Затем выступили руководители пяти недавно созданных 
районных ГБУ «Жилищник».

Замдиректора ГБУ «Жилищник района Крюково» 
А.Коваленко рассказал, что в организации оформлен инженер 
по охране труда, 4 человека прошли соответствующую учебу, 
в частности, по правилам пожарной безопасности и безопас-
ной эксплуатации электротехнических установок. Разработа-

ны должностные инструкции, ведутся необходимые журналы, 
проведена аттестация 17 рабочих мест. Всего на мероприятия 
по охране труда затрачено 1,5 млн руб.

Директор ГБУ «Жилищник района Матушкино» М.Каблу-
ков отметил, что всего в организации 80 человек, и работа по 
охране труда ведется в соответствии с законодательством, вве-
дена должность инженера по охране труда. Прошла учеба по 
электробезопасности, разработаны должностные инструкции. 
Инженер по охране труда проводит инструктаж со всеми ра-
ботниками. Они обеспечены спецодеждой и обувью, застра-
хованы. Инженер по охране труда принимал участие в семи-
наре, проводимом в ЦРП ЗелАО. Организация участвовала в 
выставке по охране труда в Москве. Оформлен коллективный 
договор. 

В целом доклады директоров ГБУ «Жилищник района Са-
велки» О.Гудковской, замдиректора ГБУ «Жилищник района 
Старое Крюково» В.Сергеичева и директора ГБУ «Жилищник 
района Силино» А.Зайцева показали, что работа по охране 
труда ведется, а руководители уделяют достаточно внимания 
этому вопросу.

А.Новожилов рекомендовал молодым организациям уста-
навливать более тесную связь с базовым Центром по охране 
труда в Зеленограде, посещать семинары по этой теме, прово-
дить дни охраны труда. 

После заседания А.Ирклиенко провел для членов МВК 
экскурсию по территории предприятия. Прошел дождь, и 
яркие листья отражались в зеркале асфальта. Спокойствием 
веяло от рядов машин, которые вместе с людьми трудятся на 
благо города.

 О.Щ., фото автора

«Шурша метлою, гнать осеннюю листву», – мечтает герой Михаила Веллера в рассказе 
«Хочу быть дворником» и, сменив ряд профессий, затем приходит к своей мечте. Но каковы 
сегодня условия труда людей, ежедневно очищающих наш город от мусора?

Уважаемые страхователи! 
Федеральный закон от 28.06.2014 г. №188-ФЗ внес из-

менения в п. 2 ст. 8 Федерального закона от 01.04.1996 г. 
№27-ФЗ «Об индивидуальном (персонифицированном) 
учете в системе обязательного пенсионного страхова-
ния», вступающие в силу с 01.01.2015 г. 

Теперь страхователь при представлении сведений 
персонифицированного учета на 25 и более работающих 
у него застрахованных лиц (включая заключивших дого-
воры гражданско-правового характера, на вознагражде-
ния по которым в соответствии с законодательством РФ 
начисляются страховые взносы) за предшествующий от-
четный период представляет их по установленным Пен-
сионным фондом РФ формам в электронной форме.

Документом, регламентирующим взаимодействие 
территориальных органов ПФР со страхователями яв-
ляется типовое соглашение «Об обмене электронными 
документами в системе электронного документооборота 
ПФР по телекоммуникационным каналам связи». 

Для перехода на бесконтактную передачу отчетно-
сти в территориальные органы ПФР страхователю не-
обходимо:

1. Заключить договор с одной из организаций, вы-
ступающей в качестве Удостоверяющего центра, оказы-
вающей страхователю услуги по поставке и сопровожде-
нию средства криптографической защиты информации 
(СКЗИ) и поддержке транспортного сервера, состоящей 
в договорных отношениях с ГУ – Отделением ПФР по 
Москве и Московской области и допущенной к работе по 
организации взаимодействия между территориальными 
органами ПФР и страхователями при представлении ими 
сведений по обязательному пенсионному страхованию в 
электронном виде по телекоммуникационным каналам 
связи с использованием электронной подписи.

2. Заключить с территориальным органом ПФР по 
месту регистрации страхователя соглашение (Зелено-
град, корп. 1649, Управление администрирования стра-
ховых взносов и персонифицированного учета, каб. 28).

Вся информация о технологии обмена электрон-
ными документами, список всех действующих 
удостоверяющих центров, сотрудничающих с От-
делением ПФР, размещена на интернет-сайте Пенсион-
ного фонда РФ (www.pfr.ru) в блоке «Отделение ПФР 
по Москве и Московской области»/«Работодателям 
региона»/«Персонифицированный учет»/«Актуальная 
информация по персонифицированному учету»/
«Электрон ный документооборот для страхователей».

Все вопросы по выдаче, смене и аннулировании сер-
тификата ключа проверки электронной подписи решают-
ся между страхователем и Удостоверяющим центром.

Проведение работ в части приема и обработки све-
дений по обязательному пенсионному страхованию от 
страхователей без оформленного соглашения считается 
неправомерным.

Телефон для консультаций 8-499-738-6347.

ЭЛЕКТРОННЫЙ 
ДОКУМЕНТООБОРОТ ПФР 

ДЛЯ СТРАХОВАТЕЛЕЙ
ТРУД ДВОРНИКА В ОКРУГЕ – ТРУД ДВОРНИКА В ОКРУГЕ – 
                                СТРЕМИМСЯ К ИДЕАЛУ                                СТРЕМИМСЯ К ИДЕАЛУ

ПРИЗЫВ-2014

ПРИЗЫВНИКАМ – 
ЮРИДИЧЕСКУЮ ЗАЩИТУ

На публичные слушания представ-
ляется проект межевания территории 
квартала района Савелки, ограниченного 
Яблоневой аллеей, западной границей ле-
сопарка (ПК X), Московским проспектом, 
Савелкинским проездом, Центральным 
проспектом.

Информационные материалы по теме 
публичных слушаний представлены на 
экспозиции по адресу: Зеленоград, кор-
пус 311, на 2-м этаже, у каб. 207 управы 
района Савелки. Экспозиция открыта с 
27.10.2014 г. по 03.11.2014 г. Часы рабо-
ты: понедельник-четверг – с 8.00 до 17.00, 
перерыв – с 12.00 до 13.00, пятница –
 с 8.00 до 12.00. На выставке проводятся кон-
сультации по теме публичных слушаний. 

Собрание участников публич-
ных слушаний состоится 11.11.2014 г. 
в 19.00 по адресу: Зеленоград, корп. 
311, управа района Савелки, актовый 
зал. Начало регистрации участников – 
18.30.

В период проведения публичных слу-
шаний их участники имеют право пред-
ставить свои предложения и замечания по 
обсуждаемому проекту посредством:

- записи предложений и замечаний в 
период работы экспозиции;

- выступления на собрании участников 
публичных слушаний;

- внесения записи в книгу (журнал) 
регистрации  участвующих в  собрании 
участников публичных слушаний;

- подачи в ходе собрания письменных 
предложений и замечаний;

- направления в течение недели со дня 
проведения собрания участников публич-
ных слушаний письменных предложений, 
замечаний в окружную комиссию.

Номера контактных справочных теле-
фонов окружной комиссии: 8-495-957-
9856, 8-499-736-4483.

Почтовый адрес окружной комиссии: 
124482, Зеленоград, Центральный про-
спект, д. 1.

Электронный адрес окружной комис-
сии: zelao-gradstroy@mos.ru.

Информационные материалы по проек-
ту межевания территории квартала района 
Савелки, ограниченного Яблоневой алле-
ей, западной границей лесопарка (ПК X), 
Московским проспектом, Савелкинским 
проездом, Центральным проспектом, раз-
мещены на сайте управы района Савелки 
(http://savelki.mos.ru).

 Комиссия  по вопросам градострои-
тельства, землепользования и застройки 

при Правительстве Москвы в Зелено-
градском административном округе 

города Москвы

На публичные слушания представляется 
проект межевания территории микрорайона 5а 
района Савелки, ограниченного красными ли-
ниями Никольского проезда, проектируемого 
проезда № 5528а, внешней границей ЗелАО, 
руслом реки Ржавки.

Информационные материалы по теме 
публичных слушаний представлены на экс-
позиции по адресу: Зеленоград, корпус 311, 
в фойе управы района Савелки. Экспози-
ция открыта с 29.10.2014 г. по 05.11.2014 г. 
Часы работы: понедельник-четверг – с 8.00 
до 17.00, перерыв – с 12.00 до 13.00, пят-
ница – с 8.00 до 12.00. На выставке про-
водятся консультации по теме публичных 
слушаний. 

Собрание участников публичных слу-
шаний состоится 13.11.2014 г. в 19.00 по 
адресу: Москва, Зеленоград, корпус 311, 
управа района Савелки, актовый зал. Нача-
ло регистрации участников – 18.30.

В период проведения публичных слу-
шаний их участники имеют право пред-
ставить свои предложения и замечания по 
обсуждаемому проекту посредством:

- записи предложений и замечаний в 
период работы экспозиции;

- выступления на собрании участников 
публичных слушаний;

- внесения записи в книгу (журнал) 
регистрации  участвующих в  собрании 
участников публичных слушаний;

- подачи в ходе собрания письменных 
предложений и замечаний;

- направления в течение недели со дня 
проведения собрания участников публич-
ных слушаний письменных предложений, 
замечаний в окружную комиссию.

Номера контактных справочных теле-
фонов окружной комиссии: 8-495-957-
9856, 8-499-736-4483.

Почтовый адрес окружной комиссии: 
124482, Зеленоград, Центральный про-
спект, д. 1.

Электронный адрес окружной комис-
сии: zelao-gradstroy@mos.ru.

Информационные материалы по проек-
ту межевания территории микрорайона 5а 
района Савелки, ограниченного красными 
линиями Никольского проезда, проектиру-
емого проезда №5528а, внешней границей 
ЗелАО, руслом реки Ржавки, размещены 
на сайте управы района Савелки (http://
savelki.mos.ru).

 Комиссия  по вопросам градострои-
тельства, землепользования и застройки 

при Правительстве Москвы в Зелено-
градском административном округе 

города Москвы

    

ОПОВЕЩЕНИЯ О ПРОВЕДЕНИИ 
ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
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ПРИГЛАШАЕМ!

НАРОДНЫЙ УЧАСТКОВЫЙ

БЛАГОУСТРОЙСТВО

СПОРТ

В Зеленограде одним из трех 
претендентов на звание «Народный 
участковый» стал участковый 
уполномоченный полиции ОМВД 
России по району Крюково ЗелАО 
ГУ МВД России по Москве капитан 
полиции М.Чернышев.  

Всероссийский конкурс «Народный 
участковый» проводится во всех терри-
ториальных ОВД России уже в четвер-
тый раз. Лучшего участкового выбирают 
по результатам интернет-голосования на 
официальном сайте ГУ МВД России по 
Москве в рубрике «Народный участко-
вый». Голосование на третьем обще-
российском  этапе завершится через 
месяц, а 17 ноября в канун Дня участ-
кового уполномоченного полиции прой-
дет награждение победителей и вручение 
главного приза.

Максим Чернышев родился в 
Клину. Окончив среднюю шко-
лу, поступил в Московский 
финансово-юридический ин-
ститут по специальности уго-
ловное право. По окончании 
вуза и отслужив 2 года во 
внутренних войсках МВД, 
решил набраться опыта на 
службе в полиции, пре-
жде чем заняться юриди-
ческой практикой. 

Скоро служба участ-
кового в Зеленоградском 
УВД увлекла молодо-
го офицера. Общение с 
людьми вверенного ему 
района, решение проблем 
не только юридического ха-
рактера, но и психологиче-
ских и социальных, участие 
в оперативных мероприятиях, 
зачастую сопряженных с риском, – 
все это создавало особую профессиональ-
ную среду, интересную и приносящую 
удовлетворение.

Если наряд ППС выезжает на конкрет-
ное преступление втроем, в бронежилетах 
и с автоматами, то участковый идет «на 
адрес» один. Как правило, если вызывают 
участкового, то понятно, что придется ре-
шать чьи-то проблемы. В квартире могут 
быть женщины и дети, а могут и разбуше-
вавшиеся в пьяном угаре граждане. Порой 
приструнить и утихомирить нарушителя 
спокойствия можно просто предупреди-
тельной беседой, а иногда и быть готовым 
применить оружие или приемы рукопаш-
ного боя.  

Кстати, Чернышев и тем, и другим 
владеет в совершенстве. Можно и наряд 
вызвать, но Максим признается, что наи-
высшее мастерство, когда удается пресечь 
конфликт словами. Когда сам нарушитель 
осознает, что не только от его близких, но 
и от него самого участковый отвел страш-
ную беду.

К счастью, такие ситуации в последние 
годы достаточно редки. А вот кражи лич-

ного имущества и из магазинов продолжа-
ются. За день до нашей встречи Чернышев 
с товарищами раскрыл 4 кражи! Смеется: 
«За текущий год – 7, а за один день – 4!». 

На своем пункте (корп. 1424) они раз-
бирались в обстоятельствах кражи двух 
курток из магазина «Спортмастер»,  а из 
охраны ТЦ «Столица» сообщили о двух 
подозрительных парнях. По прибытии на 
место граж-
данам было 

предложено пройти 
на опорный пункт 

для удостоверения лич-
ности, а позже, при про-
ведении оперативных ме-
роприятий, оказалось, что 
парни 2 дня назад со-
вершили кражу ком-
плектов постельного 
белья из магазина 
«Все для дома».

Но чаще, рас-
следуя кражи, 
приходится опра-
шивать огромное 
количество жиль-
цов многоквар-
тирных домов. В 
октябре, отраба-
тывая заявление о 
пропаже детского 
велосипеда, при-
шлось весь подъ-
езд опросить, 
пока кто-то не со-

общил, что велоси-
пед взяла женщина 
из такой-то квартиры. 

Позвонил в нее – хозяйка спокойно отве-
тила: «Я забрала». Оказывается, в подъез-
де сложилась такая практика – ненужные, 
но хорошие вещи выставлять в холле 1-го 
этажа. Вот она и подумала, что велосипед 
выставили как ненужный.

– Максим Вадимович, расскажите, 
пожалуйста, о своей работе. Вы ведь 
уже десятый год служите в 14-м микро-
районе?

– Сейчас за мной закреплены корпуса 
с 1401 по 1412, около 5,5 тысячи жителей. 
Но я хорошо знаю людей всего 14-го мкрн, 
да и соседних 15, 16, 20-го мкрн, ведь за 
10 лет со многими довелось пообщаться. 
Работа сложная, требует полной самоот-
дачи. 

Кроме расследования краж и драк, 
участковый оказывает помощь в судебных 
разбирательствах, осуществляет надзор 
за хранением жителями огнестрельного 
оружия, за неблагополучными семьями, за 
состоящими на учете в ОДН несовершен-
нолетними. Информации и документов 
много, и все это надо хранить в голове, 
обдумывать, принимать решения и пра-
вильно сделать анализ.

– Что вы считаете главным в своей 
деятельности?

– Объективное и всестороннее изуче-
ние каждого случая правонарушения. 
Обязательно надо выслушать обе стороны 
конфликта, опросить как можно больше 
свидетелей. Только тогда можно принять 
решение, ведь ошибка может привести к 
утрате доверия.

– Работа участкового несколько обо-
соблена от деятельности УВД?

– Нет, мы ежедневно присутствуем 
на оперативных совещаниях, получаем 
информацию о преступлениях на террито-
рии всего города. Раз в месяц сотрудники 
прокуратуры знакомят нас с изменениями 
в законодательстве. Инспекторы ГИБДД 
подключают нас к розыску автоугонщиков 
и водителей, совершивших наезд и скрыв-
шихся с места ДТП.

Участковые всегда на кражи и разбой 
вызывают кинологов со служебными со-
баками. Здесь, на опорном пункте охраны 
порядка (ОПОП), нас трое участковых: 
майор Дмитрий Ивашов, майор Сергей 
Сторублев и я, а также гражданское лицо – 
начальник ОПОП Артем Разяпов. Мы  со-
ветуемся, вместе выезжаем на задержа-
ние. Задачи у всех сотрудников правоохра-
нительных органов общие, и решаем мы 
их все вместе. 

– Как складываются отношения с 
руководством различных городских 
служб?

– Теснее всего мы сотрудничаем с 
жилищно-коммунальной службой. Они 
отвечают за тепло в домах, за чистоту тер-
ритории вокруг домов, а мы – за безопас-
ность проживания. Совместными усилия-
ми решаем многие проблемы жителей. Ко 
мне ведь часто обращаются с жалобами, 
которые не решить эффективно без уча-
стия жилищников. 

Недавно ко мне обратилась пожилая 
женщина с жалобой на то, что автовладе-
лец ставит машину так, что по утрам вы-
хлопные газы напрямую направлены в ее 
окно. Я проверил – так и есть. Позвонил 
в диспетчерскую, попросил установить 
столбик. И двухлетняя проблема реши-
лась. Счастливая женщина долго благо-
дарила нас. И это хорошо, что жители 
решают такие вопросы в правовом поле, 
обращаясь в полицию, а не устраивают са-
мосуд, что усугубляет конфликт.

А в другом корпусе старшая по подъ-
езду устроила у дома красивый палисад-
ник, но его часто вытаптывали прохожие, 
цветы рвали. Надо было ограду сделать, и 
опять мне не отказали. Казалось бы – не 
мое дело, не в компетенции полиции. Но 
ведь лучше бороться с причиной конфлик-
та, чем с ее последствиями. 

Помогают жилищники трудоустроить 
людей состоящих на учете у участковых. 
Но здесь свои сложности. Недавно через 
Центр занятости оформили 10 человек 
дворниками, а после первой же зарпла-
ты половина из них на работу не вышла. 
Я позвонил директору ГБУ «Жилищник 
района Крюково» Т.Слисенко, спраши-
ваю: «Кто?», а она отвечает: «Не волнуй-
тесь, ваши все вышли!».

– Какие еще проблемы у ваших под-
надзорных?

– Был уникальный случай. Ко мне при-
шел человек, уже трижды отбывавший 
срок в колонии, и говорит: «Не могу я 
жить на воле! Никому я не нужен, не знаю, 
как здесь жить. Хочу на зону. Вешай на 
меня какие-нибудь твои нераскрытые кра-
жи, я признаюсь, и пойду отбывать срок». 
Я ему объяснил, что передо мной никто 
такой задачи не ставит – лишь бы назна-
чить кого-то виновником. Важно, чтобы 
наказание получал истинный виновник, 
чтобы люди верили в справедливость. И 
спросил его: «А ты волю-то видел? Ты же 
пьешь беспробудно!». Убедил его обра-
титься за помощью к врачам, направление 
выписал. Недавно встретил его: «Ну, как 
дела?». Он доволен – пить бросил, хоро-
шую девушку встретил. Женился, ребенку 
2 года, работает.

– С парковкой во дворах проблемы 
возникают?

– С тех пор, как убрали столбики и 
тросы, которыми незаконно огоражива-
ли себе место некоторые автовладельцы, 
люди осознали, что права у всех равные, 
и конфликтов не возникает.

– Что изменилось за последние годы 
в вашей работе?

– Пожалуй, возросло доверие к со-
трудникам полиции. Раньше их, скорее, 
боялись, часто злились в ответ на замеча-
ния. Сейчас, как правило, люди понимают 
справедливость моих требований. Случа-
ется, иду  в свой выходной мимо детской 
площадки, а там ребята пиво пьют. Так 
они, завидев меня, сразу банки в урну ки-
дают и сами над собой смеются. 

– Расскажите, пожалуйста, о своей 
семье?

– Я женат, ребенку год. Жена учится 
на 5-м курсе педагогического институ-
та. Теща живет рядом, часто помогает с 
ребенком посидеть. Жена раньше очень 
боялась за меня, расстраивалась, когда 
меня в выходной вызывали на службу, но 
потом смирилась. Случается, идем с ней 
по району, а люди меня узнают, подходят 
поздороваться. Мне их уважение и добро-
желательность очень важны, и приятно, 
что жена это видит.

 Мы поздравляем всех участковых 
уполномоченных полиции с профессио-
нальным праздником и благодарим за 
службу!

 С.СЕРОВА, фото автора

Солнце и роскошь 
осенней листвы 
встретили участников 
традиционного 
общемосковского 
субботника, которые 
ранним утром вышли в скверы и парки района 
Крюково.

Сотрудники управы района Крюково практически в 
полном составе, вместе с главой управы Д.Морозовым 
работали в роще между корп. 2008 и 2013. Рядом с ними 
трудились активисты молодежного совета при управе.

Парковую зону в 20-м мкрн до Ледового дворца 
приводили в порядок члены молодежной региональной 
организации «Средневековый город», а ГБУ «Фаворит» 
вовсю старался на территории вокруг корп. 2027 и 2028. 
Траву вокруг каскада прудов в 16-м мкрн прочесывали 
граблями члены ГБУ «М-Клуб».

Ветераны района не остались в стороне от мероприя-
тия, напоминающего им о комсомольской юности. Они 

вышли к братской могиле на ул. Александровка и со 
свойственной им ответственностью поработали грабля-
ми и метлами.

Депутаты района Крюково Л.Дружинина и 
С.Овсянников вместе со своими избирателями и сотруд-
никами управляющей компании ГБУ «Жилищник района 
Крюково» занимались уборкой дворовых территорий и 
парковых зон.

Самая маленькая участница субботника, жительница 
корп. 1639, двухлетняя Варвара с мамой Анной Коря-
гиной и тетушкой с удовольствием помогала собирать 
опавшие листья.

 С.ЗАРУБИНА, фото автора, 
Л.ДРУЖИНИНОЙ,

Т. РАХАВИЯ

Встреча с главой 
управы
Уважаемые жители района Крюково!
19 ноября в 19.00 состоится встреча главы упра-

вы района Крюково Дмитрия Витальевича Морозова 
с жителями района.

Место проведения – ГБОУ «Школа №1739» 
(корп. 1555).

На встрече будут обсуждаться следующие вопросы:
- о готовности жилищного фонда района Крюко-

во к эксплуатации в зимний период;
- отчет управляющих компаний жилищного фон-

да района Крюково о проделанной работе за октябрь 
2014 года.

Турнир по самбо
В минувшие выходные Дворец еди-

ноборств (корп. 1447) принял участни-
ков III Открытого турнира по самбо 
на призы ветерана спецподразделения 
группы «Альфа» А.Плюснина.

Александр Плюснин – один из героев штурма 
дворца Амина (Афганистан, 1979 г.). Эта операция, 
первая в практике спецслужб мира, стала легендой 
и вошла во все учебники соответствующих подраз-
делений. На тот момент Александр был старшим 
лейтенантом КГБ и одним из лучших мастеров спор-
та страны по восточным единоборствам и боевому 
самбо. 

Турнир стал традиционным, и его организато-
ры из спортшколы №114 «Рекорд» пригласили 355 
юных спортсменов из Москвы и Санкт-Петербурга, 
городов Московской области, Тулы, Ярославля, Там-
бова.

По количеству медалей команда спортивной 
школы № 114 «Рекорд» заняла второе место, на пер-
вом месте команда из Москвы «Самбо-70».

Из воспитанников спортшколы №114 первое ме-
сто в своих возрастных и весовых категориях заняли 
Наталья Мягкова, Валерия Ломакина, Диана Лупуш-
няк и Павел Аганин.

Главного арбитра соревнований, судью междуна-
родного класса Евгения Боркова мы спросили:

– Кажется, что девчонки на ковре проявляют 
даже больший энтузиазм, чем мальчишки?

– В подростковом возрасте они все очень азар-
тны. Потом добавятся опыт и мастерство и можно 
ждать от них высоких результатов.

 С.С., фото автора

СПРАВЕДЛИВОСТЬ
ВАЖНЕЕ ВСЕГО

ГБУ «Спортивная школа №114 «Рекорд» пригла-
шает детей от 9 лет на бесплатные занятия в секцию 
единоборств. 

Проводится набор детей 8-9 лет в отделения: 
- дзюдо – с 9 лет; 
- самбо – с 9 лет; 
- тхэквондо – с 8 лет.
Занятия на платной основе (взрослые и дети) в 

отделения: 
- айкидо – с 5 до 13 лет и с 18 лет; 
- самбо – с 6 до 9 лет и с 18 лет; 
- дзюдо – с 6 до 9 лет и с 18 лет; 
- тхэквондо – с 6 до 8 лет; 
- смешанные единоборства (ММА) – с 18 лет; 
- аэробика – с 18 лет; 
- детская спортивная аэробика – с 4 до 10 лет.
 Занятия проводятся по адресу: Зеленоград, корп. 

1447, ФОК «Дворец единоборств», справки по тел. 
8-499-717-4165.

В СУББОТНИК ВСЕГДА 
ХОРОШАЯ ПОГОДА!
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Мим, одетый во все черное, с очаро-
вательной улыбкой приглашает нас в свой 
мир. Плавно выплывают из глубин его 
подсознания элегантные дамы, учтивые 
джентльмены: словно ускользающие ми-
ражи чуть заметно ступают по сцене ге-
рои произведений великого эстета Оскара 
Уайльда. В свое время он бросил вызов на-
пыщенным лицемерам светского общества, 
и вот его голос зазвучал здесь и сейчас. 

Болгарский режиссер А.Хонг вместе с 
актерами зеленоградского театра подала 
зрителям изысканное блюдо из челове-
ческих страстей и фальшивых улыбок. И 
сделано это так тонко и легко, словно сам 
Уайльд приложил свою руку к постановке.

Вот он, на сцене. Сам мастер парадок-
сов Оскар (Сергей Зайцев), он же Автор, он 
же Режиссер развернувшейся драмы. Ловко 
дергает он за ниточки, собирая в единый 
клубок судьбы героев. 

Отношения между мужчиной и жен-
щиной – вот что становится главным 
предметом его исследования. Отношения, 
погрязшие во лжи, люди, поддавшиеся ис-
кусу, мир, забывший об истинной и чистой 
красоте – все становится одним большим 
экспериментом, одной настоящей игрой.

«Капля счастья» по-уайльдовски – 
оригинальная, изящная, чуть кокетливая и 
вместе с тем глубокая и напряженная по-
становка. Совершенно уникальную атмос-
феру диктует сама форма спектакля. На зал 
опускается пелена спокойствия и какого-то 
«салонного» благородства. 

Магический текст переплетается с за-
вораживающей музыкой, и вдруг зрителя 
охватывает волнение: рвутся на свободу 
чувства и эмоции героев через малейший 
шаг, поворот головы, движение рук.

Новый для зеленоградских актеров опыт 
оказался удачным. Удивительно, как точно 
они смогли исполнить непростые хореогра-
фические элементы, не забывая все же играть 
роль. И, не произнося ни слова, не прибегая к 
помощи реквизита или декорации, каждый из 
них поделился со зрителем своей историей. 

Утонченный Лорд (Алексей Ермаков) 
надевает «дежурную» улыбку и выходит в 
свет: чтобы блистать, чтобы покорять, что-
бы наслаждаться. Но куда же пропадает вся 
его учтивость наедине с Молодой светской 
дамой (Наталья Третьяк). Кардинально ме-
няется характер его движений, и вот перед 
нами уже не лощеный ироничный денди, а 
резкий и грубый мужчина.

Его партнерша, напротив, кажется не-
винной и слабой. Однако в ней скрыта не-
вероятная сила духа, и актриса передает ее, 
усиливая с каждой минутой. «Спасти силой 
своей любви» – для этого создана героиня 
Н.Третьяк. И она исполняет свое предна-
значение, вырывая Художника (Федор Ли-
патов) из пут ловко закрученной Автором 
игры. 

Красивая изменчивая дама в исполнении 
Анастасии Хуснутдиновой завораживает 
своей грацией. Тонкие руки обвивают шею 
Художника, изгиб тела влечет за собой.

Не менее пластична была и Татьяна Ма-
зур в роли Задумчивой дамы с биографией. 
Точеная фигура, легкая походка, плавные 
движения, ее образ не нес в себе и тени ко-
варства, лишь грусть и сострадание. Перед 
нами действительно женщина с прошлым, 

женщина, наполненная воспоминаниями и 
готовая поделиться ими. 

Особое впечатление произвела актер-
ская работа Ильи Роговина. Его Дориан 
Грей прямо на наших глазах проходит эво-
люцию от чистого неопытного юнца до 
нравственно опустившегося человека. Не-
ожиданно на зрителя взирает скорченный 
старик, трясущейся рукой старающийся 
отодрать со своего прекрасного лица налет 
порока и внутреннего разложения. 

Вот каким предстал О.Уайльд перед 
зеленоградской публикой: безгранично 
многоликим, подвижным и волнующим. 
«Капля счастья» раскрыла актеров с но-
вой, еще неизвестной даже постоянному 
зрителю стороны. Безусловно, постановка 
А.Хонг станет настоящим украшением ре-
пертуара «Ведогонь-театра». 

НЕ НАДО СЛОВ

Человеческое тело, его лицо, его движения – как полны они 
чувством, как наполнены мыслью. Слова не нужны: на сцене 
«Ведогонь-театра» пластическая драма «Капля счастья», 
поставленная Александрой Хонг. 

Заявитель Р. награждена нагрудным 
знаком «Почетный донор Москвы». Она 
предъявила удостоверение и медицинские 
документы, подтверждающие безвозмезд-
ную сдачу крови и плазмы в организациях 
системы здравоохранения города.

В соответствии с постановлением 
Правительства Москвы от 30.12.2008 г. 
№1282-ПП, п. 7 «О почетном доноре Мо-
сквы» граждане, награжденные знаком 
«Почетный донор Москвы» и сдающие 
кровь и плазму в установленном размере 
ежегодно, имеют право на меры социаль-
ной поддержки: на бесплатный проезд на 
всех видах московского пассажирского 
транспорта (кроме такси), бесплатное из-
готовление и ремонт зубных протезов (кро-
ме расходов на драгоценные металлы и 
металлокерамику), 50% скидки при оплате 
коммунальных услуг (в пределах социаль-
ной нормы жилплощади и нормативов по-

требления), 50% скидки при приобретении 
лекарственных препаратов.

Для реализации права на бесплатный 
проезд, предусмотренного законом, Р. обра-
тилась в Департамент соцзащиты Москвы 
и в УСЗН, но ей отказали, сославшись на 
отсутствие необходимых для этого измене-
ний в законодательстве, которые бы опре-
делили порядок предоставления льгот. 

В нарушение Конституции РФ (ч. 1, ст. 
39) данный отказ неправомерен. Федераль-
ный закон «О донорстве крови и ее ком-
понентов» (№125-ФЗ от 20.07.2012 г., ст. 
12) также устанавливает права почетных 
доноров на вышеуказанные льготы. Но в 
законе Москвы «О мерах социальной под-
держки…» (от 3.11.2004 г. №70, ч. 4, ст. 3), 
на основании которого с 01.01.2005 г. вы-
даются социальные карты москвичей, есть 
только общая фраза о лицах, имеющих на-
грады, учрежденные Правительством Мо-

сквы. Конкретно о почетных донорах там не 
упоминается, а потому карта, реализующая 
право на бесплатный проезд, донорам не 
выдается. 

Налицо досадная недоработка органа 
исполнительной власти – Департамента 
соцзащиты, который является заказчиком 
изготовления социальных карт для раз-
личных категорий жителей Москвы (пен-
сионеров, студентов, учащихся и др.). К со-
жалению, представители Департамента не 
спешат эту ошибку устранить, и почетные 
доноры ждут положенного им по закону 
бесплатного проезда уже 8 лет.

К слову сказать, почетных доноров у нас 
в Зеленограде всего 28. Они своевременно 
проходят необходимое медицинское обсле-
дование, следят за собственным здоровьем 
и бескорыстно отдают свою кровь тем, кто 
в ней нуждается. Наличие или отсутствие 
льгот на их стремление помочь больным и 

страждущим никак не сказывается. 
Прокурор ЗелАО А.Залегин направил в 

зеленоградский районный суд исковое за-
явление с просьбой обязать УСЗН предо-
ставить Р. предусмотренную законом меру 
социальной поддержки – бесплатный про-
езд на всех видах городского пассажирско-
го транспорта, выдав ей соответствующую 
«Социальную карту москвича».

 Подготовила С.СЕРОВА, 
(по материалам старшего помощника 

прокурора М.Кирюхиной) 

КТО ПОРТИТ КРОВЬ ДОНОРАМ?
В Прокуратуру ЗелАО Москвы обратилась жительница 18-го мкрн 

в связи с отказом районного Управления социальной защиты 
населения (УСЗН) предоставить ей как почетному донору бесплатный 
проезд на пассажирском транспорте Москвы.

ЦКД «ЗЕЛЕНОГРАД»
Центральная пл., 1. Тел. 8-499-734-3171

17 октября, 19.00. Творческий вечер Л.Рубальской 
«Очередь за счастьем». 16+

18 октября, 19.00. Концерт Венского филармони-
ческого Штраус Оркестра. 6+

19 октября, 12.00. Концерт абонемента Москов-
ского государственного симфонического оркестра 
п/у з.а. РФ Д.Орлова «М.Ю.Лермонтову посвяща-
ется». 6+

18.00. Спектакль Современного театра антре-
призы «Гастрольное танго» с участием М.Ароновой, 
О.Макарова, Т.Сумченко, С.Сисей.

22 октября, 18.30. Концерт абонемента «Вокаль-
ные вечера» Народного коллектива вокально-оперной 
студии «Бельканто». Программа «С песней по жиз-
ни». 12+

24 октября, 17.00. Календарно-обрядовый празд-
ник «Параскева-Пятница» (интерактивная программа 
Народного коллектива Театр танца «Сапфир»). 3+

25 октября, 12.00. Театр «Миллениум». Премье-
ра спектакля для детей «Гулливер в стране лилипу-
тов». 3+ 

26 октября, 12.00. Цирковой спектакль «Красави-
ца и чудовище». 3+

18.00. Творческий вечер н.а. РФ Т.Васильевой «Не 
скучай…». 16+

28 октября, 20.00. Концерт Н.Носкова, программа 
«Трилогия».12+

29 октября, 18.00. Театр кошек Ю.Куклачева, 
эстрадно-цирковой спектакль Д.Куклачева. 3+

30 октября, 19.30. Концерт М.Задорнова «Кажет-
ся, не все так плохо, как кажется». 16+

31 октября, 19.00. Концерт участников телешоу 
«Голос. Дети» «Детские голоса». 12+ 

 «ВЕДОГОНЬ ТЕАТР»
Ул. Юности, д. 6. Тел. 8-499-740-9350
17 октября, 19.00. Премьера! О.Уайльд «Капля 

счастья». 12+
18 октября, 19.00. А.Островский «Таланты и по-

клонники». 12+
19 октября, 19.00. А.Толстой «Царь Федор Иоан-

нович». 12+
23 октября, 19.00. М.Горький «Васса». 12+
24 октября, 19.00. Премьера! А.Островский «Же-

нитьба Бальзаминова». 12+
25 октября, 19.00. А.Червинский «Счастье мое». 

16+
26 октября, 11.00, 13.00, 16.00. Московский об-

ластной государственный театр кукол представляет 
спектакль для детей «Машенька и медведь». 3+

31 октября, 19.00. А.Чехов «Иванов». 12+

АФИША

Показатели качества Единицы измерения Норматив, Сан-
ПиН 2.1.4.1074-01 Результат

мутность мг/л 1,5 <0,3
цветность град. 20 9
окисляемость 
перманганатная мгО/л 5,0 4,5
железо мг/л 0,3 <0,05
жесткость оЖ 7,0 3,3
общие колиформ-
ные бактерии КОЕ/100 мл отс. отс.

термотолерантные 
колиформные 
бактерии

КОЕ/100 мл отс. отс.

ПОКАЗАТЕЛИ КАЧЕСТВА 
ПИТЬЕВОЙ ВОДЫ 

ЗА СЕНТЯБРЬ 2014 ГОДА

 А.КАМЕНЕЦКИЙ, 
директор  ПУ «Зеленоградводоканал»

ЭКОЛОГИЯ

 А.ЧЕРНЫШОВА

ВАС ЭТО КАСАЕТСЯ

Уважаемые зеленоградцы!
Доводим до вашего сведения, что согласно Жи-

лищному кодексу РФ крупногабаритные отходы не 
относят к твердым бытовым отходам и вывозить их 
нужно самостоятельно. Сделать это можно, заказав 
спецконтейнер, если такового нет в местах мусоро-
сбора на придомовой территории. 

Если вы оставили непригодные для пользования 
крупногабаритные вещи у мусорных баков, помните, 
что подобные действия расцениваются как админи-
стративное правонарушение. Размер штрафа состав-
ляет от 3 тыс. руб. и выше для жителей и до 100 тыс. 
руб. – для юридических лиц.

Заказать контейнер для крупногабаритного му-
сора вы можете в любой соответствующей органи-
зации.

ДЕЛАЕТЕ РЕМОНТ – 
МУСОР ВЫВОЗИТЕ САМИ

СПОРТ

В ФОК «Ледовый» в рамках первенства 
МХЛ  DATSUN – Всероссийского 
соревнования по хоккею среди молодежных 
команд сезона 2014/2015, встречались 
ХК «Зеленоград» и ХК «Кристалл» 
(Электросталь).

Гости уже в 1-м периоде забросили в ворота «Зелено-
града», которые защищал С.Рябов, 2 шайбы, воспользовав-
шись ошибками хозяев. 

С началом 2/3 матча зеленоградцы стали создавать 
опасные моменты у ворот соперника, а вскоре остались в 
меньшинстве – штрафником стал А.Миллер. Но зелено-
градцы не только выстояли в меньшинстве, но и смогли 
забросить сами. С передачи В.Буянова и Е.Гладышева от-
личился форвард В.Барулин. Однако через минуту после 
гола А.Шамолин жестко встретил у борта игрока гостей и 
был удален до конца. Итог 40 минут – 1:2.

На 3-й минуте 3-го периода хозяева сравняли счет. За-
брошенной шайбой отметился А.Сабуров. В середине пе-
риода за атаку игрока в область головы штрафом «2+10» 
был наказан И.Лещев. Зеленоградцы вновь забросили, но 
судья после просмотра повтора отменил, определив, что 
шайба была заброшена в уже сдвинутые ворота. Под конец 
периода не по правилам сыграли против форварда хозяев 
В.Бородоцкого, но удаления не было. Владислав покинул 
площадку при помощи врача и партнеров по команде. Итог 
основного времени – ничья 2:2.

В дополнительное время победу одержали гости, за-
бросив шайбу, когда до конца овертайма оставалось чуть 
более 30 секунд. Итог матча – поражение ХК «Зеленоград» 
со счетом 2:3 в дополнительное время.

На послематчевом рукопожатии вратарь хозяев С.Рябов 
высказал несогласие с работой главного арбитра И.Фролова, 
за что судья наказал Рябова 20-минутным штрафом.

Во 2-м матче ворота защищал А.Любавский, в запасе 
оказался А.Трыкин, т.к. С.Рябов за высказывание в адрес 
главного арбитра получил одноматчевую дисквалифика-
цию. В связи с травмой В.Бородоцкого претерпели измене-
ния тройки нападения.

В итоге «Зеленоград» одержал непростую победу 
со счетом 2:1. Зеленоградцы дважды забросили в пер-
вой 20-минутке. Сначала с передачи Д.Мороза отличился 
А.Сабуров, точным броском отметился Н.Музуров, кото-
рому ассистировали Д.Семенов и К.Ташкинов. Оборона и 
вратарь «Зеленограда» свели на нет все усилия хоккеистов 
«Кристалла».

Судейство Фролова обоих матчей оставило неоднознач-
ное впечатление. Счет в итоге до конца матча так и не из-
менился. «Зеленоград» одержал победу со счетом 2:1.

 Николай Щедров, главный тренер ХК «Зелено-
град»:

– Не ожидал, что соберется так много зрителей на три-
бунах, приятно. Спасибо за поддержку!

 А.ГУЗЕЕВ

ХК «ЗЕЛЕНОГРАД» – ХК «КРИСТАЛЛ»
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